

Die Vindonissa Singers in der ref. Kirche, Klingnau

Am morgigen Sonntag, 5. Dezember, um 17 Uhr, findet in der ref. Kirche Klingnau ein Konzert der Vindonissa Singers statt. Dieser «junge» Chor ist in unserer Region bereits bestens bekannt für sein spontanes, freudiges Musizieren. Zu Beginn hören wir als frohe Einstimmung zum Advent weihnachtliche Chormusik und Chormusik aus der Klassik. Dann führen uns die Vindonissa Singers auf eine weite Reise in verschiedene Länder (Norwegen, Litauen, Chile, Amerika usw.). Durch Rhythmus und Dar-

bietung dieser Volkslieder lassen sie uns die Eigenart jedes dieser Länder miterleben. Der Chor wird geleitet von Hans-Jürg Jetzer und unterstützt von folgenden Instrumentalisten: Martin Bachmann, Günther Maier, Trompete; Denis Liechi, Posaune; Jost Brühlhart, Kontrabass; Hans Grunder, Willi Lobsiger, Maurice Weber, Bassetthörner; Marianne Häseli, Klavier. Ein besonderer Höhepunkt ist die Musik für Orff'sches Instrumentarium mit Stücken aus Spanien, Bolivien, Brasilien und Schottland. Leiter: Erwin Werder. Kollekte zur Deckung der Unkosten. Lassen Sie sich mit hineinnehmen in dieses frohe Musizieren!